

Anknüpfen an frühere Zeiten

Ausflug des Kneipp-Vereins Lauenstein zum Ebracher Baumwipfelpfad



November 2023 – Anlass für diese Fahrt war das 50-jährige Jubiläum des Kneipp-Vereins Lauenstein e.V., das am 04. Juni dieses Jahres stattfand“, erklärt Barbara Treuner, die Vorsitzende des Vereins. Der Tagesausflug sei als schöner kleiner Abschluss zum Jubiläumsjahr zu verstehen gewesen. Außerdem habe man alte Zeiten wieder ein wenig aufleben lassen wollen. „Anhand alter Fotoalben und Reiseberichte unserer Großeltern, dachte ich, man kann es ja mal mit einem Tagesausflug versuchen“, erinnert sich Barbara Treuner. Einige der

Vorstandschaft sowie Mitglieder des Kneipp-Vereins Lauenstein hätten diese Idee bereits zur Sprache gebracht. „Wichtig für die Vorsitzende war, dass nicht nur Interesse im Verein bestand, sondern auch aus der Bevölkerung kam. Mit dem Busunternehmen Neubauer ging es daher am 23. September dieses Jahres von Lauenstein nach Ebrach auf den Baumwipfelpfad. „Nach einem stärkenden Frühstück hatten wir genügend Zeit, uns in Luftige Höhen von 52 Metern zu begeben“,



erinnert sich Treuner gerne zurück. Ein angenehmes Herbstwetter aus Wind und Sonnenschein habe den Ausflug begleitet. Anschließend ging die Fahrt weiter nach Abtswind zum Weingut Behringer und den dazu gehörigen Weinlehrpfad. „Dort angekommen, erhielt jeder von uns

einen kleinen Umhänge-Beutel mit seinem eigenen Mundgeblasenen Weinglas“, erläutert Barbara Treuner. Hier habe man erfahren, dass die dortigen Boxbeutelflaschen von der Firma Wiegand aus Steinbach am Wald hergestellt werden. „Verschiedene Infotafeln der angebauten Sorten, Beschreibungen der Schädlinge, angefertigte Weinrätsel, aufschlussreiche Erklärungen durch Frau Behringer, konnten uns sehr gute Einblicke vermitteln, wie das Leben als Winzer aussieht“, weiß die Vorsitzende zu berichten. Was natürlich nicht fehlen durfte: die Verkostung der unterschiedlichen Weinsorten. So ging man gut gelaunt durch den speziell angelegten Weinlehrpfad. Nach Beendigung der Weinprobe vor Ort, habe ein jeder der wollte nach Herzenslust sich mit diversen Getränken eindecken können. Eine Abendeinkehr bei Bad Staffelstein im Brauereigasthaus Dinkel schloss das Rahmenprogramm ab. „Es hat Jung und Alt von Anfang bis Ende sehr gut gefallen“, freut sich Barbara Treuner.



Vor etwa 35 Jahren habe der Kneipp-Verein Lauenstein angefangen, reisen mit den Vereinsmitgliedern zu unternehmen. Da das Interesse in den letzten Jahren etwas nachgelassen hatte, habe man sich mehrmals Wochenendfahrten anderer Vereine angeschlossen. Ausflüge führten den Kneipp-Verein Lauenstein beispielsweise in folgende Regionen: Bodensee und Friedrichshafen, das alte Land rund um Bremervörde, Südtirol, Dachsteingebirge, Mecklenburgische Seenplatte oder Lüneburger Haide. Auch Städte und Inseln, wie Warnemünde, Prag, Amrum, Blumeninsel Mainau und Wien habe man bereits besucht. Im Babelsberger Film Museum sei man ebenfalls schon gewesen. [Barbara Treuner](#)

Kontakt:
Kneipp-Verein Lauenstein
1. Vorsitzende Barbara Treuner
Alte Poststraße 8
96337 Ludwigsstadt
Tel. 09263 1556